
Эссе на тему «Что для меня быть воспитателем?» 

   Достаточно интересная тема для рассуждения, т.к. это профессия моей 

жизни. К этому я пришла не сразу. То уходила из этой сферы, то вновь 

возвращалась, но в любом случае, она всегда откликалась в сердце самыми 

трепетными чувствами. Это та профессия, когда в душе ты всегда остаешься 

ребенком, иначе дети тебя не примут в свой мир, не подпустят к своему 

сердцу. Нужно быть достаточно гибким в этом плане и ставить себя на место 

как ребенка, так и родителя. Дети рождаются чистыми, невинными и 

искренними. Далее их формирует среда, в которой они находятся. Самая 

главная задача, сохранить в них эту искренность и доброту. Показать, как 

прекрасен и многогранен наш мир маленькими вещами. Например, смена 

времен года. Как желтеют и краснеют листочки, как лысеют деревья, а затем 

покрываются белыми сугробами. Как снег блестит переливается на 

солнышке, как таит и на его месте проглядывает зеленая трава и первые 

цветочки. 

   Я люблю детей и дарю эту любовь каждому без исключения. Думать о 

детях, заботиться о них, любить их – самое прекрасное чувство, которое дано 

не каждому. Дети в свою очередь дают мне гораздо больше: искренний и 

задорный смех, заинтересованность в занятиях, к которым я долго готовилась 

и т.д. Важно не подавить их индивидуальность, а наоборот развить. 

Разглядеть талант и помочь направить. От того, как правильно и насколько 

быстро воспитатель найдёт подход к ребёнку, зависит, будут ли дети 

спокойными, жизнерадостными и общительными или же вырастут 

тревожными и замкнутыми. Быть воспитателем - это большая 

ответственность и колоссальный труд. Но глядя в эти чистые глаза, 

наполненные жизнью, понимаешь, что ты нужна им, что именно ты, 

закладываешь ростки будущих характеров, поддерживаешь их своей 

любовью, отдаёшь тепло своего сердца. 


